

2025-03-06

Confirman la elección del Poder Judicial en Nayarit: estos son los cargos que se elegirán

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://pasantesdf.com/mexico/afirman-la-eleccion-del-poder-judicial-en-nayarit-estos-son-los-cargos-que-se-elegiran/>

El máximo Tribunal Electoral decidió integrar al estado de Nayarit a las elecciones de magistrados y jueces del Poder Judicial de Nayarit, ordenando al INE que prosiga junto con el IEE de Nayarit, con el proceso electoral concurrente, donde también se elegirán jueces y magistrados del Poder Judicial de la Federación.

Durante la tarde del miércoles se realizó la sesión donde se atendió el expediente SUP/REP-1176/2024, interpuesto por el gobernador de Nayarit, Miguel Ángel Navarro Quintero, ante la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, otorgándole la razón.

De esta manera Nayarit se suma a los 17 estados que se preparan para la Ruta Judicial 2025. En exclusiva para Heraldo Radio Tepic, acudieron a la mesa de análisis de Karina López en De Frente Nayarit, así como los árbitros electorales en Nayarit: María José Torres Hernández, presidenta del Instituto Estatal Electoral de Nayarit y el vocal ejecutivo del INE, Eduardo Trujillo Trujillo para dar las primeras declaraciones de la notificación del TRIFE.

El proceso electoral se encuentra a un 80 por ciento de avance en la notificación de los ciudadanos que van a fugir como funcionarios de casillas, así lo informó Eduardo Trujillo.

"Acabamos de terminar una serie de diligencias con las personas que serían candidatas y candidatos a magistrados y de circuito a jueces en materia federal en la entidad que se estuvieron llamando en el INE, a fin de complementar su información para dar a conocer sus currículos, esto ya se entregó propiamente en el Senado para la impresión de boletas", informó el funcionario del INE.

Los ciudadanos podrán conocer los nombres de las personas que pueden ser aspirantes en la página web del INE www.ine.mx. Esta semana se completará el equipo de ciudadanos que trabajarán en la elección.

Serán 37 jueces, 9 magistrados del pleno y 3 magistraturas del Tribunal Disciplinario los puestos que se tendrán que elegir en la entidad.

María José Torres Hernández, presidenta del IEE Nayarit aseguró que los trabajos para esta elección están avanzados y que pese a que el TRIFE no había dado la resolución en ningún momento se pararon los preparativos para la elección.

Serán 114 casillas las que se instalarán en Nayarit, en Huajicori se decidió no ubicar casilla por la inseguridad que vive este municipio.

Serán 6 boletas federales y 3 estatales las que se presentarán a los ciudadanos nayaritas para que voten en esta primera elección del Poder Judicial.

La presidenta del IEE Nayarit explicó que las boletas se manejarán por colores para realizar el ejercicio de cómputo en las casillas de manera presencial y realizar el acta correspondiente para posteriormente transportar las boletas a los órganos electorales para su cómputo por medio de un software para facilitar el conteo y transparencia del proceso.